

日々の暮らしを「あなたらしく、楽しく、穏やかに」過ごしていくために。

おきなの杜

だより

OKINA no MORI

2025.7月発刊 夏号 Vol. 78



フレンズ幼稚園のみなさんと交流会をいたしました！



6月に、フレンズ幼稚園との交流会が行われました。園児のみなさんが歌やふれあい手遊びで楽しませてくれました。特養住民様、ショートステイ・デイサービス利用者様が参加され活気ある声が施設内に響き渡りました。心温まるひとときを過ごして、たくさんのパワーを貰えました。フレンズ幼稚園のみなさん、ありがとうございました！おきなの杜は、これからも地域の方々と交流を深め、地域の一員として安心して過ごせる施設運営を行っていきます。

2025

OKINA NEWS

おきなニュース

SUMMER

第1回ディサービス合同ウォークラリー

4月の春日和に、おきなの杜の3つのディサービス「いきがい元気塾」、「やりがい文化村」、「OKINAdéARUKU」合同で、ウォークラリーが開催されました。開催の目的は、ご利用者様に楽しく歩いていただき、ディサービス同士の交流を図ることです。おきなの杜の広々い敷地内をチームに分かれて、スタッフが付添いサポートいたします。途中、休憩ポイントが設置されていて、スタンプを押してもらい、水分補給やチョコで栄養を補給しながら、スタッフと共に写真撮影を楽しんでいたら、あっという間にゴールへ到着！次回もご参加お待ちしています。

写真スポットでパチリ★



新しく「ハナスト」が導入されました

「おきなの杜」では、AI音声入力ソフト「ハナスト」を導入いたしました。介護記録、連絡、申し送りなど、介護スタッフの間接業務を音声入力でサポートするAIアプリです。

ケアしたその瞬間、その場で、利用者さんのお名前と介助の内容を声に出して発話するだけでAIが介護記録に関連する言葉だけを読み取り「記録カード化」するという優れもの。

インカム機能がついており、業務の報告・連絡まで言葉だけでつながるシステムとなっています。そうすることで、記録にかかる時間の削減と業務の効率化が進み、利用者様と向き合う時間が増えたり、介護職員にとってはうれしい限りです。また、バイタルの入力も測定したその場で入力が可能であり、カルテの記録ができることで、スタッフ業務の軽減にもつながっています。「おきなの杜」は、これからも生産性向上と介護業務の効率化のためテクノロジーと介護共存を目指してまいります。

「話す」だけで、介護の仕事をシンプルに。



災害避難訓練を行いました

おきなの杜は、自然が大変豊かな環境であることから、土砂災害発生のリスクがあります。今年も6月、梅雨時期に災害避難訓練を実施致しました。訓練では、2階や3階へ垂直避難を行うなど、たくさんの方々にご参加・ご協力をいただきました。この場をお借りして、御礼を申し上げます。



おきな日和

4～6月の行事や日々の様子をご報告♪

特別養護老人ホームだより

5月11日は母の日

今年も「おきなの杜」では、カーネーションをご用意いたしました。花言葉は「深い愛」と「感謝」です。ご利用者様へ愛を込めてお渡しできました。



6月15日は父の日

住民様に“ひまわり”的プレゼントをしました。ひまわりの花言葉は、「崇拜」「憧れ」だそうです。尊敬するお父さんに贈るにはぴったりですね。



生け花教室

毎月2回、生け花教室を開催しています。お花屋さんの先生が優しくご指導してくださいます。今回は4月にお稽古をいたしましたご様子です。お花はキンギョソウや花麦がご用意されていました。生け花は、季節を感じながら日常に小さな創造の喜びが加わる最高の趣味ですね。



ショートステイだより

外出レクに行ってきました！



6月に行われたショートステイのドライブ企画、「若松あじさい祭り」へ行ってきました。高塔山にあるこの公園は紫陽花が咲き誇る名所として有名です。皆さん楽しまれたようでした。



車窓からの眺めです😊



戻ってきてからのお昼御飯が美味しかったそうです！

この日は「サンリブシティ小倉」へ各自フードコートでお好きなものを召し上がり、ショッピングを楽しんだようです♪ショートステイでは、滞在中ワクワクできる「おもてなし企画」をご用意しています！

車でドライブです✿



おきなの杜 3つのデイサービスだより

元気塾
コンサート

いきの杜元気塾

二胡が奏でるスペシャルコンサート



二胡の演奏グループの“アイアイ”さんがボランティアで来てくださいました。楽曲は、エーデルワイス、昴、またきみに恋して、ふるさと等々……なじみのある曲ばかりで、皆さん一緒に歌っていました。スタッフによるピアノ演奏もありましたよ♪“アイアイ”さんありがとうございました。

菌ちゃん農法はいかがですか？



元気塾『園芸クラブ』は今流行りの有機農法で花を育てています！糸状菌を活用して肥料や農薬を使わずにきれいな花や野菜が栽培可能となります。この日は、チューリップが終わり撫子が咲いていました。

おきな『を』
歩く！

春日和！
すがすがしい～



WALKING LAB

OKINA de ARUKU
OKINA no MORI



4月、桜満開の春の気候を感じながら、日ごろの運動成果を発揮する歩行訓練。みなさん思い思いの速さで歩かれていました♪

おきなの杜だより Vol.78

発行元 社会福祉法人容風会 北九州市小倉南区大字長野455番地の35 TEL 093-471-1030 / FAX 093-471-0694

文化村 紫陽花
プレゼント作り

いきの杜文化村

流石、手先が器用です！

6月の梅雨時期、文化村では、紫陽花をモチーフに季節感を感じながら、鮮やかな色、花の美しさを感じながら、紫陽花のカードづくりを楽しみました！



名物!!
文化村うどん作り

いらっしゃいませ！文化村
本格手打ちうどんへようこそ！



調理企画で、うどん作りをおこないました。利用者様と一緒に作る本格手打ちうどんでは、「きつねうどん」や「煮卵うどん」など毎月シリーズになっています。生地を捏ねる方、延ばす方、切る方と段取りよく作業が進んでいました。共同作業によるコミュニケーション能力の活性など、様々な効果が得られそう！今月も美味しく出来上がりました！！

運動の後はビタミンをどうぞ～

「Sweet Father's Day」



父の日は、バランスゲームでしっかりと運動を楽しんだ後に、果物を沢山乗せたパフェを手作りして食べました！栄養補給も大事ですね！お味はGOODでした★★★

おきなの杜のホームページやブログ、インスタグラムでは、日々の様子や行事の報告など随時更新しています。
おきなの杜で検索してください!!